
3 Pièces

61 m²

Réf. ParisSeine-DernierEtage

997 500 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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**  exclusivité  paris  seine  **  dernier  étage  avec  ascenseur  **  soleil  **

beaux volumes ** idéalement situé, à proximité immédiate de la rue du

cherche-midi  et  du  bon  marché,  nous  avons  le  plaisir  de  vous

proposer, ce bel appartement situé au sein d'un immeuble ancien. Ce

bien,  rare,  bénéficie  de  tout  le  charme  de  l'ancien  avec  ses  poutres,

son  parquet,  et  ses  beaux  volumes.  Situé  au  6ème  et  dernier  étage

avec ascenseur, ce bien, d'une superficie de 61,31 m² loi carrez (71,61

m²  au  sol),  comprend  :  une  entré,  un  grand  double  séjour/salle  à

manger donnant sur 3 balcons et une cuisine ouverte, ...

** exclusive paris seine ** top floor with elevator ** sun ** good volumes ** ideally

located, in the immediate vicinity of the rue du cherche-midi and the bon marché,

we are pleased to offer you this beautiful apartment located in an old building. This

rare  property  benefits  from  all  the  charm  of  the  old  with  its  beams,  its  parquet

flooring, and its good volumes. Located on the 6th and top floor with elevator, this

property, with a surface area of 61.31 sqm carrez law (71.61 sqm on the ground),

includes:  an  entrance  hall,  a  large  double  living/dining  room  opening  onto  3

balconies and an open ...
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